

Comunicado de Prensa

JGP Consultoria se convierte en Verificador Aprobado bajo el Climate Bonds Standard para la Región de América Latina, el Caribe y África

Sao Paulo/Londres, 05/10/2023, 09:00 BRT: JGP Consultoria, una prestigiosa consultora internacional de ASG (Ambiental, Social y de Gobernanza) con sede en Brasil, ha logrado un hito significativo al convertirse en un Verificador Aprobado bajo el Estándar de Climate Bonds. Con una trayectoria que se remonta a 1993, JGP Consultoría ha emergido como uno de los principales proveedores de verificación en consultoría en temas ASG en América Latina y África.

JGP Consultoría cuenta con oficinas permanentes en Brasil, Perú y Portugal, además de una presencia de mercado que abarca toda América Latina y partes sustanciales de África. Con amplia experiencia en la prestación de Servicios de Asesoría en Transacciones de Financiamiento e Inversión, JGP Consultoría ha aplicado los Estándares de Desempeño Ambiental y Social (E&S) de la IFC a una variedad de proyectos diversos. Destacadamente, su experiencia se extiende a la infraestructura de transporte y energía, agua y saneamiento, agricultura y proyectos agroindustriales. La expansión de su alcance para incluir la Certificación de Climate Bonds se alinea perfectamente con su compromiso con el desarrollo sostenible.

Sobre este logro significativo, **Juan Piazza, CEO de JGP Consultoría**, declaró: "En JGP estamos muy emocionados de convertirnos en Verificadores Aprobados bajo el Estándar de Climate Bonds y el Esquema de Certificación. Tenemos un largo historial de ayuda a los clientes para cumplir con los requisitos ambientales y sociales de prestamistas e inversionistas internacionales. Comprendemos plenamente la importancia de Climate Bonds Initiative como un promotor clave hacia una economía baja en carbono. Como asesor clave para muchos proyectos de inversión importantes en toda América Latina y África, vemos múltiples oportunidades para el uso de la Certificación de Climate Bonds para mejorar los estándares de sostenibilidad de los proyectos."

Las finanzas sostenibles en la región de América Latina y el Caribe (ALC) han mantenido una trayectoria sólida. La participación del mercado de deuda sostenible de la región supera el promedio global año tras año en relación con el total de deuda emitida. La deuda temática originada en el mercado de ALC representó un [impresionante 21%](#) del volumen regional de USD 535 mil millones entre 2019 y 2022. Esta tendencia destaca las prioridades en evolución de las entidades emisoras en el mercado de ALC, atrayendo capital que respalda la resiliencia de la región ante impactos ambientales y sociales. Dadas estas dinámicas prometedoras, los mercados de deuda temática en la región están preparados para un crecimiento continuo.

Sean Kidney, CEO de Climate Bonds Initiative, comentó: "Las finanzas sostenibles continúan progresando significativamente en la región de ALC. Extendemos nuestras más sinceras felicitaciones a JGP Consultoría por su exitosa obtención del estatus de Verificador Aprobado. La dedicación y experiencia de JGP se alinean perfectamente con la visión de impulsar inversiones sostenibles y resilientes al clima, fortaleciendo aún más el impulso de cambio positivo en la región."

<FIN>

Para obtener más información, póngase en contacto con:

Juan Piazza,

CEO, JGP Consultoria e Participações Ltda.
juan.piazza@jgpconsultoria.com.br

Leticia Braga,
Oficial de Comunicaciones para América Latina y el Caribe,
Climate Bonds Initiative
+55 61 99248-7070
leticia.braga@climatebonds.net

Acerca de JGP Consultoría:

JGP Consultoría es una destacada consultora internacional de ASG, establecida en 1993 y con sede en Brasil. La empresa también cuenta con oficinas permanentes en Perú y Portugal, además de presencia de mercado en toda América Latina y gran parte de África. Tiene amplia experiencia en Servicios de Asesoría en Transacciones de Financiamiento e Inversión, aplicando los Estándares de Desempeño Ambiental y Social (E&S) de la IFC a proyectos diversos, con especial énfasis en infraestructura de transporte y energía, agua y saneamiento, agricultura y proyectos agroindustriales. El apoyo con la Certificación de Climate Bonds será una expansión natural de ese alcance, y el equipo de JGP está estructurado para enfrentar ese desafío. Los principales servicios de JGP también incluyen evaluaciones de impacto ambiental y social, así como desarrollo e implementación de planes de gestión ambiental y social.

Acerca de Climate Bonds Initiative:

Climate Bonds Initiative es una organización sin fines de lucro centrada en inversionistas que promueve inversiones a gran escala para la transición hacia una economía baja en carbono. Climate Bonds realiza análisis de mercado, investigación de políticas públicas, desarrollo de mercado, asesoría a gobiernos y reguladores, y administra el [Estándar de Climate Bonds y el Esquema de Certificación](#) global. Para obtener más información sobre la Taxonomía de Climate Bonds, el Esquema de Certificación y su alineación con la Taxonomía de la UE, visite el [sitio web](#). El Esquema de Certificación es multi-sectorial, basado en ciencia para inversiones, y ahora también para entidades, que abordan el desafío del cambio climático y son consistentes con los objetivos del Acuerdo de París sobre el Clima. La base de datos completa de emisiones Certificadas por Climate Bonds se encuentra [aquí](#). El directorio completo de Verificadores Aprobados de Climate Bonds se encuentra [aquí](#).

<FIN>